
   今年度最後のテストと生徒総会に向けて 

 

 今日は後期期末考査２日目でした。３年生は今日が中学校で受ける最後のテストとなりま

した。朝学習の時間は、どのクラスも集中して最後の見直しをしていました。勉強したこ

とを活かせることを祈ります。 
  

☆ １、２年生は、生徒総会に向けての取組が始まりました 

  期末考査が終了し、今度は、３月１６日に実施される生徒総会に向けて１、２年生の取

組が始まります。５時間目の学活では、議案書の綴じ合わせと全体方針等の提案に対する

審議がありました。１年生は初の生徒総会ですが、代議員が指示を出し、スムーズに進

めていました。２年生は２回目の生徒総会ですので、要領を把握しており、話し合い等、

しっかりと行っていました。 

生徒総会議案書は、第３８期生徒会執行部がこれまでにたくさんの時間をかけて作っ 

てきたものです。太宰府西中学校の現状を分析し、「どのような取組をしたら、学校がさらに

良くなるか？」を協議してきました。大げさかもしれませんが、生徒会執行部の血と汗と涙

の結晶といっても過言ではありません。ですから、来週も学級審議がありますが、各学

級でしっかりと議案を審議してもらいたいと思います。しっかりと審議をした上で生徒

総会を迎え、総会の場において皆で決議することで、生徒自ら太宰府西中学校をよりよ

くしていく活動につながります。たくさんの過程を踏むことで、生徒会執行部だけの取

組ではなく、全校生徒による取組へとなります。これからの活動に期待します。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
議案書の表紙です。生徒会執行部の 
熱い想いが伝わってきます 

生徒総会に向け、ここに書かれていることを
十分に理解し、取り組んでほしいと思います 



 

 

 

 

 

 

 

 

 生徒会執行部が各教室に行き、       原案をしっかり見て考えています 
原案の説明をしました 

 

☆ 放課後の生徒会専門委員会 

  放課後の専門委員会では、各委員会からの提案がありました。 

  各委員はこの説明を受けて、自分たちのクラスで執行部に代わり、説明をします。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


